

Fernando Gallardo no fue recibido en La Moneda

El actor, afectado de un cáncer terminal, pretendía exponer a las autoridades la posibilidad de que se le perdona una deuda de diez millones con el Banco Estado.

Con el propósito de conseguir una solución que le permita vivir con tranquilidad su enfermedad y sin la preocupación de dejar a su familia endeudada, el actor Fernando Gallardo solicitó ayer al Gobierno que elabore una fórmula que le permita condonar el crédito hipotecario del Banco Estado al que accedió como retornado y que no ha podido seguir pagando.

Acompañado por un grupo de dirigentes de la Corporación de Retornados encabezados por



El actor tiene cáncer terminal.

Vasily Carrillo, el artista llegó hasta La Moneda para pedir en persona una audiencia con el ministro del Interior, José Miguel Insulza, que hasta ayer no le había sido concedida, con el fin de exponerle su caso que -aseguró- se repite en varios miembros de la organización.

Tras insistir en reunirse con todos los secretarios de Estado y subsecretarios que trabajan en la sede de Gobierno, Gallardo no fue atendido, pero le señalaron que en los próximos días Insulza lo podría recibir.

La situación del actor de teatro y televisión, reconocido por sus roles de Sancho Panza en la obra "Don Quijote de La Mancha" y de un obrero que se desnuda en "Sinvergüenzas", es bastante delicada tanto médica como financieramente, puesto que esta desahuciado con un cáncer terminal al estómago y porque no cuenta con los medios económicos para saldar los cerca de diez millones de pesos que debe a la entidad financiera estatal. (18)

Fernando Gallardo no fue recibido en La Moneda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando Gallardo no fue recibido en La Moneda. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile